

Intervention des professeurs du second degré au Conseil d'établissement du 15 avril 2021

Chers parents, chères familles, chers élèves,

Nous souhaitons intervenir lors de ce CE du 15 avril 2021 afin d'exprimer nos ressentis face à la situation de ces derniers mois.

A chaque changement dû à la crise sanitaire, nous avons su nous adapter, comme vous, parfois du jour au lendemain. Nous avons modifié et diversifié, sans que cela ne se voit et ne perturbe les cours, nos approches pédagogiques et nos contenus de séances... Nous sommes au cœur de l'enseignement de vos enfants et nous savons la difficulté de l'enseignement à distance et hybride, aussi bien pour nos élèves que pour nous.

Tout en nous adaptant au quotidien à toutes les situations, nous veillons au bien-être de tous : élèves et collègues, enseignants et non enseignants. Nous avons également des familles et nous devons aussi gérer nos organisations personnelles. Mais sachez que nous restons attentifs à tous les élèves, qu'ils aient des difficultés scolaires ou non, et nous les accompagnons de notre mieux.

Nous savons que cette crise sanitaire est difficile pour tous et que l'avenir de nos jeunes est primordial. Alors, faites-nous confiance !